

Home Politik Wirtschaft Geld Sport Wissen Panorama Kultur Reise Motor Regionales Meinung Videos Marktplatz
WIDEN NACHRICHTEIN Fußbell-EM Agypten Euro-Krise Formel 1 26. Jun. 2012, 8:11

25.06.12 | Auszeichnungen

Home > Ausländischs Firmen für Investitionen in NRW ausgezeichnes

Ausländische Firmen für Investitionen in NRW ausgezeichnet

XTREME technologies GmbH erhielt den Preis in der Kategorie "Innovation"



Ausländische Firmen für Investitionen in NRW ausgezeichnet

© DAPD

> Bild tellen

Düsseldorf (dapd-nrw). Für ihre Investitionen in Nordrhein-Westfalen haben drei ausländische Unternehmen den "NRW.Invest Award" erhalten. In der Kategorie "Neuinvestition" wurde der französische Schweißgerätehersteller GYS für Investition von 3,5 Millionen Euro in eine neue Firmenzentrale in Aachen ausgezeichnet, wie die Landesinvestmentgesellschaft NRW.Invest am Montag in Düsseldorf mitteilte. In der Kategorie "Erweiterungsinvestitionen" wurde der amerikanische Konzern 3M mit der deutschen Firma Kleine Logistik geehrt, die ein Warenverteilzentrum in Jüchen erweiterten.

Die japanische Firma XTREME technologies GmbH erhielt den Preis in der Kategorie "Innovation". Sie produziert den Angaben zufolge seit kurzem in Alsdorf Lichtquellen mit extrem ultravioletten Licht.